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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 08 de abril de dois mil e 
vinte e um às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a distância 
"Google Meet", pelo link:  https://meet.google.com/zyh-xhqb-iaa. Foram 
consideradas como presença na reunião os Conselheiros que 
participaram da videoconferência, concordando com as deliberações 
propostas, que assinam posteriormente esta ata. Justificaram as 
ausências a Conselheira: Andressa Carolina de Sousa– Titular. 
Participaram 73 pessoas: Organizações da Sociedade Civil, 
Trabalhadores do SUAS. Participaram ainda o Gestor da Unidade de 
Gestão de Promoção da Saúde Tiago Texera; FORUM dos Trabalhadores 
do SUAS e funcionários da Unidade de Gestão de Desenvolvimento e 
Assistência Social. A reunião foi iniciada pela Gestora Adjunta da Unidade 
de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social e Conselheira do 
CMAS Maria Brant de Carvalho Falcão agradecendo a presença do 
Gestor Thiago e posteriormente o Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon 
Rodrigues Presidente do CMAS agradece a presença do Gestor e de 
todos os presentes posteriormente leu a pauta da reunião enviada para os 
Conselheiros por e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS – 
REUNIÕES: 01 -  Reunião com o Gestor da Unidade de Gestão de 
Promoção da Saúde - Tiago Texera e com  o FORUM dos 
Trabalhadores do SUAS: assunto vacinação para os Trabalhadores 
do SUAS. Passa a palavra para o Gestor da Unidade de Gestão de 
Promoção da Saúde Tiago Texera que inicia nos dando explicações de 
como funciona o plano nacional de vacina e o plano estadual, para a 
ordem de aplicação da vacina. Coloca que a União é quem tem 
legalmente que pode produzir, comprar e distribuir; O Estado faz o Plano 
Estadual sob a luz do Nacional. E que as doses vêm programadas de 
acordo com, o plano estadual de imunização e o Município compete 
executar a aplicação. Salienta que não é o Município quem decide quem 
será vacinado, já chega uma planilha com as idades, categoria e doses 
que foram liberadas, e não podem fugir dos critérios já estabelecidos nos 
Planos Nacional e Estadual. Diz que o Brasil está em marcha lenta para a 
vacinação. Informa ainda que já foi enviado o oficio que a UGDAS fez 
sobre a inclusão dos Trabalhadores do SUAS, mas a resposta foi negativa 
pois disseram que ainda não estamos no plano nacional e nem no 
estadual. A Conselheira Renata Bonafin Stoqui, representante do FORUM 
dos Trabalhadores do SUAS fez uma explanação do movimento que os 
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Trabalhadores do SUAS tem feito e que saiu agora em março de 2021 a 
lei 14.128 que inclui na letra E do parágrafo 1 os profissionais da 
assistência como profissionais da saúde. E sugeriu que busquemos um 
caminho juntos para sermos incluído no plano São Paulo de vacinação já 
que a cidade de São Paulo já conseguiu. O Gestor da UGPS Thiago 
Texera nos informou que foram emitidos dois ofícios para estado e a 
união para que sejamos incluídos no plano de vacinação. Relata que a 
inclusão da categoria do SUAS tem que ocorrer primeiro no Plano 
Nacional e até o momento não tem previsão de inclusão. Coloca sobre a 
capital ter vacinado alguns profissionais da Assistência, diz que faz parte 
dos 22 gestores que representa os 645 municípios do Estado de São 
Paulo, e que em reunião disseram que em São Paulo é diferente e que os 
Municípios deveriam esperar essa categoria estar no plano Nacional de 
imunização. A Técnica da UGADS Edilaine Cardoso Santos, perguntou 
sobre as” sobras” de vacinas e o Gestor explicou que tem usado para os 
profissionais de saúde que estão entrando agora para trabalhar com o 
covid, embora tenha sobrado muita pouca vacina. A Conselheira Renata 
Bonafin Stoqui, questionou se não existe uma forma jurídica para incluir a 
solicitação das vacinas para os profissionais do SUAS. O Conselheiro 
Joaldo Batista Nery, representante do FORUM dos Trabalhadores do 
SUAS e Coordenador do serviço da abordagem social, argumentou 
também sobre a importância de fazermos uma movimentação jurídica e 
que o plano nacional foi divulgado muito antes e que a gestão não se 
mobilizou antes para incluir os profissionais do SUAS e que a via judicial 
seja um caminho para provocar um movimento. O Gestor Tiago Texera 
informou que o ato formal já foi feito e sugeriu então que ele, a Gestora 
Adjunta da UGADS Maria Brant e o Gestor da Unidade de Gestão de 
Negócios Jurídicos  Fernando de Souza e o Gestor da Unidade de Gestão 
da Casa Civil Gustavo Leopoldo Caserta Maryssael de Campos se 
reunissem para analisarem e ver a possibilidade como que a cidade de 
São Paulo teve a abertura de incluir e assim fazer uma provocação maior 
junto ao judiciário e fazermos uma resolução do CMASs para dar mais 
embasamento a nossa solicitação. O Conselheiro Joaldo Batista Nery 
sugeriu que a saúde faça uma moção de apoio a inclusão dos 
profissionais do SUAS. A Assistente Social e Coordenadora da 
Associação e Comunidade Casa de Nazaré, perguntou sobre como outros 
municípios estão fazendo e que o Gestor poderia verificar junto ao grupo 
que ele participa representando os 645 municípios para endossar as 
solicitações, pois vemos que o volume ajuda as coisas serem resolvidas 
mais rápido ou ao menos dão um peso maior as solicitações. O Gestor da 
UGPS informou que no segundo semestre São Paulo irá comprar direto 
do Instituto Butantã as doses e que existe um grande descompasso na 
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forma que o plano de vacinação está acontecendo. O Conselheiro Antônio 
Sergio Pereira, representante do FORUM dos Trabalhadores do SUAS, se 
solidarizou ao Gestor da UGPS Tiago Texera e endossando que 
precisamos sim correr e utilizar todos os meios que temos disponível 
porque tudo é pensando de cima pra baixo, porem o trabalho é executado 
de baixo para cima. O Gestor da UGPS Tiago Texera falou sobre as 
dificuldades que estão enfrentando para realizar o trabalho, muitas 
pessoas destratando os profissionais da saúde. A Conselheira Renata 
Bonafin Stoqui, falou sobre a participação de um representante da 
Unidade de Gestão de Assistência Social no comitê municipal de 
enfrentamento ao Covid. O Gestor da UGPS Tiago Texera, elogiou o 
nosso conselho e agradeceu a oportunidade de dividir conosco toda a 
situação que estamos vivendo no município. Foi dado encaminhamento 
que será feito um oficio solicitando a participação da Assistência no 
comitê e uma resolução para a inclusão dos trabalhadores do SUAS. Os 
Conselheiros presentes aprovaram a construção do Oficio ao Prefeito 
Municipal para a inclusão da Gestora Adjunta da Pasta de Assistência 
Social de Jundiaí no Comitê Municipal de Enfrentamento ao Coronavírus 
e da Resolução sobre a priorização dos trabalhadores do SUAS - Sistema 
Único de Assistência Social - como público para a imunização contra o 
coronavírus - covid-19. Nada havendo mais a tratar, o Presidente Rodrigo 
Pierobon Rodrigues agradece a presença de todos e encerra a presente 
reunião. Eu, Elaine Cristina dos Santos Florência Cavalcante 1ª secretaria 
da Mesa Diretora e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata 
que, depois de aprovada pela Plenária, segue para assinatura do 
Presidente e demais Conselheiros participantes. 

 

Rodrigo Pierobon Rodrigues 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
  
 

Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Antonio Sergio Pereira ________________________________________ 
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Cassia Regina Carpi Rodrigues do Prado _________________________ 

Eda Aparecida Selicani Morikuni _________________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Francisca Marques de Almeida __________________________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza ____________________________________ 

Joyce Rodrigues da Mota Iole ___________________________________ 

Joyce Rodrigues da Mota Iole ___________________________________ 

Katia Maria Ferreira ___________________________________________ 

Luci Mara Garcez Marin _______________________________________ 

Luiz Guilherme Fushini Camargo ________________________________ 

Maria Brant de Carvalho Falcão__________________________________ 

Marina Gonçalves Neto ________________________________________ 

Marli Brilha Cremones da Silva __________________________________ 

Patricia da Silva Pacanaro _____________________________________ 

Paulo Cesar Sant'Anna ________________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Renata Bonafin Stoqui ________________________________________ 

Tania Regina Felix ___________________________________________ 

Wilson Henrique Silva da Conceição _____________________________ 

 


